

DESCARADAMENTE ASSUMO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 22-4-2015 17:54:16

El día 21 de Abril, fue mi cumpleaños. Muchas buenas intenciones teníamos para dar un paseo hasta Vigo y Sanxenxo. Saldríamos el 20 y volvíamos el 21. Quedamos en casa. El tiempo según el pronóstico iba a estar malo. Como el viaje era un poco largo, tuve recelo del volver. E así, ni flores ni nada compré, mi compañero me ha cantado a las doce e cinco de la noche con las velas encendidas, tomamos una taza de champan me regaló unos pendientes me abrazó e ya me bastaba.

Por el día aprovechamos para hacer cosas como entregar la documentación para la hacienda, me llevó a la peluquería e hicimos más cosas, que se tenía que hacer.

Aun pensamos en ir e volver el 21, pero una pereza me cogió e estuvimos entretenidos, en casa.

Por la noche la tele transmitía un juego de futbol, como sabía que le gustaría verlo, hice de cuenta que no me apetecía salir.

Cuando ya estaba en bata e camisa de noche me acordé que no tenía una foto.

Pues a hacerla, así al natural. Quitamos media docena, salieran mui variadas. Unas una silla, otra las espaldas del cuando venía corriendo para junto de mí. Nos reímos a carcajada limpia. Al final algo tengo. Al natural, sin peinar, yo solo sin nada más.

Extraña es la vida. Como cambia todo, distinto cada día. En la niebla del tiempo, otros cumpleaños distintos, pero quizá rodeados de falsedad. Este año distinto pero en paz e acompañada, sin disfraz, solamente los dos. En un rincón nos han querido poner, sin luz ni alegría. Al final nosotros la somos e alumbramos nuestras vidas. Del cielo todo viene, mismo estos nacos de felicidad en la complicidad de niños, que es lo que somos.

Gracias por tener tanto, por no sentir tristeza, por tenerte a ti mi amigo y compañero.

Oporto 22 de Abril de 2015

Carminha Nieves